
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Manutenzione e pulizia delle caditoie” 

PREMESSO CHE 

A seguito delle recenti e abbondanti precipitazioni, il territorio centese ha subito importanti allagamenti, 

con numerosi casi di interessamento delle abitazioni e relativi disagi per i residenti; 

CONSTATATO CHE 

Le caditoie ostruite, presenti sulle strade del nostro territorio, possono esser causa del rallentamento del 

drenaggio e dello smaltimento dell’acqua piovana, rendendo più probabili gli allagamenti delle aree 

circostanti; 

PRESO ATTO CHE 

Le precipitazioni piovose, a causa del cambio climatico, saranno sempre più intense e frequenti; 

Tutto ciò premesso 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE 

 Quanto sopra citato corrisponde al vero 

  L’amministrazione ha intenzione di attivarsi per programmare una pulizia straordinaria di tutte le 

caditoie stradali del capoluogo e delle frazioni, collaborando con l’ente gestore, per ridurre 

l’impatto delle prossime precipitazioni temporalesche. 

 

 

Cento, 31/08/2022 

Firma-Alessandro Guaraldi 
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